

梅ヶ瀬



「今日が楽しく明日が待たれる学校」



月いまだかがやかざれどわだつみに うつらう見れば黄金ながせり 若山 牧水

月はまだ十分に空にかがやかないけれども、海に映っているのを見ると、はや黄金をながしているという意味です。残暑厳しい2学期の始まりですが、心静かに月を眺めていると、2学期も良いことがありそうな気がしてきました。今年の仲秋の名月は、9月21日です。

新型コロナウイルス感染症対策を徹底しながら教育活動を行っていきます！ 家庭と学校で危機意識を共有し、連携した感染防止対策にご協力ください。

9月12日まで県独自の緊急事態宣言が発令されています。県内において、感染者の小中高校生を含む若年層の占める割合が顕著となっている状況です。学校では、強い危機感をもって2学期をスタートさせたところですが、「検温」や「マスク着用」の徹底等について、各家庭でもしっかり声掛けをしていただいているおかげで、登校してきた子どもたちの健康チェックを確実に行って、1日の学校生活をスタートさせることができます。



現在、日南市の新型コロナウイルス感染レベルが拡大局面にあることから、当面の間、各教科等の学習活動については、感染のリスクが高い学習活動は行わないようになっています。2学期の始業式は、Zoomアプリを使ってオンラインで行いましたが、様々な教育活動を工夫したり、延期したりして実施していきます。

8月31日まで中止していた部活動については、9月1日から学校内の練習のみ可能となりました。まだまだ続く残暑や自粛期間中の生徒の運動不足を十分配慮しながら、熱中症対策や感染症対策を講じて教育活動を実施していくたいと思いますので、保護者の皆さんのご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。



中学生のワクチン接種について

8月30日から日南市でも12歳～39歳までの方を対象とした新型コロナワクチン接種が始まりました。対象年齢に中学生も含まれますので、接種の予約等で行事が気になられる場合は、遠慮なくお尋ねください。

月行事は、学校のホームページにも掲載しています。なお、ワクチン接種や接種後の副反応で学校を休む場合は、欠席にはならず「出席停止」となります。

油津中学校の学校医 北村應旺先生(北村胃腸科眼科)からのお知らせ

先日、学校医の北村先生から、「生徒や教職員に発熱等の症状が生じた場合やPCR検査、ワクチン接種などの対応・相談が可能です。」という連絡をいただきました。北村先生は、定期の健康診断や健康相談、学校保健安全法にもとづく専門的な指導・助言をしていただくなど、生徒の健康管理に継続的に関わっていただいている先生です。

※ 8月30日に、日南市教育委員会から「学校において陽性者が確認された場合の対応」について文書が配付されています。自宅待機となった場合の学習プリントや課題についても、事前の配付を市内小中学校で統一しておりますので、よろしくお願ひいたします。

真っ白だった未来地図に、少しずつ色がつき始めました！

2学期の始業式で、4人の生徒（1年生：斎藤心花さん、2年生：鶴岡未来さん、3年生：由地沙菜さん、生徒会：内田幹太さん）が、堂々と2学期の抱負を発表しました。勉強に力を入れたいという目標は、共通した目標でしたが、その中でも、進路や勉強に向かう自身の心境の変化を、「真っ白だった自身の未来地図に、少しずつ色が付いてきた。」と表現していたのは、3年生の由地さんでした。夏休みに行われた高校のオープンスクール参加が、自身の進路目標を明確にし、やる気を高めることにつながったと述べていました。



この夏は、3年生全員が、上級学校の体験に複数参加し、進路意識を高めることができました。由地さんの発表を頷きながら聞いてきた3年生も多かったことでしょう。

その他にも、由地さんは、「東京五輪」と「24時間テレビ」から、スポーツの素晴らしさや選手の努力や思いを感じたり、コロナの影響や様々な災害、差別や偏見などについて考えたりする中で、それぞれの壁を一生懸命に乗り越えている人たちの信念が伝わってきたと述べていました。誰もがオリンピックやパラリンピックの感動的な場面を思い浮かべ、諦めずに努力し続けることの大切さを感じながら、始業式の発表を聞くことができたと思います。

風が吹けば 歌が流れる 口ずさもう 彼方へ向けて
君の夢よ 叶えと願う 溢れ出す ラルラリラ ♪♪

東京2020オリンピック・パラリンピックのNHK応援ソング『カイト』のサビの部分です。追い風が背中を押してくれるような、爽快感のあるサビです。

勉強に部活動行事に、悔いのない2学期を送りたいという油津中学校の全校生徒の応援歌として、これからは口ずさみたいと思います。

3年生は、第2回校長会（実力）テストがありました！



9月1日（水）・2日（木）に、3年生を対象とした第2回校長会（実力）テストがありました。進学先を決める上で貴重な資料になるテストです。

国語、社会、数学、理科、英語の5教科で、1・2年生で学習した内容全てと3年生の1学期に学習した内容がテスト範囲になります。1日、2日の勉強では、とうてい復習しきれない内容です。だからこそ、1年生からの学習の積み重ねと、3年生になってからの計画的な復習が必要です。

【10月の主な行事】

- 10月2日（土）体育大会準備（※弁当準備）
- 10月3日（月）第75回体育大会（※雨天順延、弁当準備）
- 10月4日（月）振替休業日
- 10月7日（木）表彰集会
- 10月8日（金）高校説明会（3年）、英語検定
- 10月11日（月）テスト前部活動中止（～14日まで）
- 10月14日（木）・15日（金）第2回定期テスト（1・2年）、校長会テスト（3年）
- 10月18日（月）～22日（金）ABUTHUプロジェクト、いじめアクト実施
- 10月19日（火）地区中学校駅伝競走大会
- 10月20日（水）読み聞かせ読書（朝）
- 10月25日（月）生徒会役員改選公示・選挙運動開始
- 10月29日（金）英単語コンテスト、合唱コンクール（6校時）
- 10月30日（土）・31日（日）県中学校秋季体育大会

【9月のABUTHUプロジェクトの紹介】9/6～9/10

- ① 先生から指名されたら、「はい」と返事をしよう。
- ② 給食の準備と片付けの時間を守ろう。
- ③ 思いやの心をもって体育大会を成功させよう。

相手のことを考えた行動や頑張っている友達に温かい言葉をかけよう。

